

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli di Wilayah Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 18, 2023 - 17:59



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Patroli di Wilayah Palabuhanratu*

Sukabumi - Sesuai arahan dan petunjuk Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Melalui Kapolsek Palabuhanratu beserta anggotanya telah melaksanakan kegiatan Patroli Malam Antisipasi C3, Pecah Kaca, Geng Motor, Balap Liar dan Gangguan Kamtibmas, serta Himbauan Kamtibmas dengan sasaran di perumahan warga, obyek vital, sekolah, perkantoran dan pertokoan yang dilaksanakan oleh anggota Patroli Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan dilaksanakan pada hari Jumat 17 Maret 2023 Pukul 21:40 Wib, sampai dengan selesai. Bertempat di wilayah jalan raya seputar kecamatan Palabuhanratu.

"Terpisah Kapolres, AKBP Maruly Pardede mengatakan, Anggota yang terlibat dalam patroli malam tersebut diantaranya yaitu Kapolsek Palabuhanratu dan

Anggotanya.

"Anggota Unit Patroli Polsek Palabuhanratu melaksanakan giat Patroli antisipasi C3, Geng Motor, Balap liar, dan gangguan Kamtibmas lainnya serta menghimbau kepada warga masyarakat agar bersama sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungannya," Kata Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Kapolsek Palabuhanratu mengatakan, Adapun hasil yang dicapai dan pelaksanaan Kegiatan tersebut yaitu, Mengajak masyarakat di wilayah Kecamatan Palabuhanratu

serta menghimbau agar tetap waspada terhadap gangguan Kamtibmas, berupa C3, Pecah Kaca, Geng motor, Balap liar dan gangguan Kamtibmas lainnya dengan mengaktifkan Pos Ronda dan meningkatkan kembali Siskamling di lingkungannya.

"Tambah Kapolres, AKBP Maruly Pardede, Dalam rangka patroli malam di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu Situasi Kamtibmas aman, lancar dan kondusif, tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas," pungkas Kapolres, AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi Polda Jabar IPDA Aah Saepul Rohman.